
Cleaner

Desinfektionsspray für Hörsysteme und Ohrpassstücke. Wirksam gegen Bakterien, Viren (HBV/HIV) und 
Pilze (Candida albicans). Auftragen und vollständig benetzen. Nach 1 Minute Einwirkzeit mit einem  
saugfähigen Tuch trockenreiben. Nicht in die Hörer- oder Mikrofonöffnung sprühen!

Achtung:  
Schädlich für Wasserorganismen, mit langfristiger Wirkung. Enthält Benzisothiazoline. Kann allergische 
Reaktionen hervorrufen. Ist ärztlicher Rat erforderlich, Verpackung oder Kennzeichnungsetikett bereit- 
halten. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Vor Gebrauch Kennzeichnungsetikett lesen. Frei- 
setzung in die Umwelt vermeiden.  
Nach Ablauf des Haltbarkeitsdatums nicht mehr verwenden.

    Hautberührende Gegenstände (z. B. Hörgeräte, Otoplastiken) nach der Desinfektion unbedingt 
mit einem saugfähigen Tuch trockenreiben.

Disinfectant spray for hearing systems and earmolds. Effective against bacteria, viruses (HBV/HIV) and 
fungi (Candida albicans). Apply until completely moistened and rub dry with an absorbent cloth after  
an exposure time of 1 minute. Do not spray into the openings of the microphone and receiver!

Caution:  
Harmful to aquatic life with long lasting effects. Contains benzisothiazolinone. May produce an  
allergic reaction. If medical advice is needed, have product container or label at hand. Keep out  
of reach of children. Read label before use. Avoid release to the environment.  
Do not use after the expiration date has passed. 

    Following disinfection, always rub objects dry (e. g. hearing aids, earmolds) that come  
into contact with skin using an absorbent cloth.

Inhaltsstoffe, Ingredients:
Quaternary ammonium compounds, benzyl-C12-16-alkyldimethyl, chlorides 0.25 g,  
Didecyldimethylammoniumchloride 0.25 g, 
Quaternary ammonium compounds, C12-14-alkyl[(ethylphenyl)methyl]dimethyl,  
chloride 0.25 g / 100 g

1000 ml
egger Otoplastik + Labortechnik GmbH
Aybühlweg 59 
87439 Kempten/Germany
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